

Jogging d'écriture

Je raconte une farce que j'ai faite :

Pendant les vacances j'ai fait " bouh " à mon frère quand il est sorti des toilettes .

Il a sursauté .

Et on a bien rigolé!

Léonie

Je me suis cachée dans le débarras pour ne pas aller à la douche, et aussi, quand je me lave les dents, je sors discrètement pour aller voir papa qui regarde un match de rugby.

Eva

Une fois, j'ai mis un poisson d'avril, sur le dos de ma maman.

Et j'ai fait peur à maman en la surprenant, j'étais caché derrière ma maman.

Gaëtan

J'ai pris un macaron jaune dans la dînette de ma petite sœur et je l'ai mis dans une assiette sur du fromage blanc. Cela a fait un faux œuf au plat !

Emilie

C'était pendant les dernières vacances d'été.

J'étais chez mon cousin dans le sud de la France.

Alors que mon papi faisait la sieste, on lui a fait croire qu'il y avait de la pluie en lui jetant un peu d'eau sur le visage et sur le corps.

Il a crié, mais nous, nous avons bien rigolé !!!

Achille

1) J'aime beaucoup les charades.

Pendant le déjeuner, à l'école, j'ai raconté une farce, une charade à mes copines.

La voici :

"Mon premier est un poisson

Mon deuxième est un poisson

Mon tout est un membre de ma famille

Qui suis-je ? "

Mes copines ont réfléchi et m'ont demandé un indice.

Le voici:

"Ce poisson est connu pour être pêché dans l'Atlantique"

La réponse est **TONTON**.

2) Lorsque nous étions en train de fêter mon anniversaire avec toute ma famille, j'ai placé un coussin péteur sous le coussin de la chaise de ma mamie.

Lorsqu'elle s'est assise, nous avons entendu un bruit de pet émis de dessous ses fesses.

Tous le monde a rigolé sauf elle. Tout de suite, je lui ai raconté ce que j'avais fait, elle est resté très gênée mais a rigolé.

C'était très drôle. J'aime beaucoup ma mamie.

Manon

J'ai cherché pendant plusieurs jours une idée de farce mais je n'en ai pas trouvé. Je ne fais pas souvent de farce mais j'aime bien dire des blagues, faire des devinettes, essayer de toucher le dos de Maman sans qu'elle me voie et lui dire « Chips ! » dès qu'elle dit la même chose que moi pile en même temps !

Lucas

Pour Halloween, j'ai voulu faire peur à maman: pour cela je me suis déguisé en squelette et j'ai mis mon masque très réaliste.

Je suis allé ensuite dans la chambre et quand maman m'a vu imiter un mort-vivant elle a sursauté.

Romain

Je cache la télécommande pour ne pas que Papa change de chaînes pendant la publicité.

Cassandra

"Une ampoule dit à un interrupteur:

- Allume moi, j'ai froid.

- Je ne peux pas, il faut que quelqu'un m'appuie dessus."

Timéo

Il y a trois escargots

le premier tombe dans l'eau
le deuxième se fait manger
et le troisième ne court même
pas un centimètre, il est

très fatigué 😓😓

Gascih

Le jour d'Halloween, j'ai mis une fausse araignée sur l'épaule de ma mère.
Elle a eu peur et a hurlé car elle déteste les araignées. J'ai beaucoup rigolé...

Sywan

J'avais découpé un cafard que j'avais collé sur l'abat jour d'une lampe, à
l'intérieur. Ma mère a demandé à Mathilde, ma sœur, d'allumer la lampe.

Ma sœur n'a pas tout de suite vu le cafard mais après elle a eu peur quand elle l'a vu.

Gabin